
F r a s e s  

de la semana
José M a ría  Barreda, 

p re s id e n te  de la J u n ta :
"Debem os te n e r conc ienc ia  de 

que aún  estando  en cris is  
som os los grandes  

p riv ile g ia d o s  de l p la n e ta "

José Luis G il, se c re ta rio  
re g io n a l de CCOO:

"Si e l G ob ierno re co rta  
derechos de los traba jado res  

hab rá  una  hue lga  general, 
cosa no deseable que el 

g o b ie rn o  tiene  en su m ano  
im pedir, po rq u e  has ta  aho ra  lo  

esta  p ro p ic iando ".

B ra u lio  R odríguez, a rzob ispo  
de T o ledo :

"El Corpus de Toledo no es el 
h im n o  n a c io n a l"

Leandro  Esteban, d ip u ta d o  
del PP:

"La supresión  de l hom ena je  a 
la  C ustod ia  en la  p roces ión  de l 

Corpus de Toledo es una  
ig n o m in ia , una estup idez y  

una persecuc ión  a las  
tra d ic io n e s "

C arm e C hacón, m in is tra  de 
D efensa:

"No cree que un c a tó lic o  pa ra  
expresar su fe o la devoción  
p o r Jesucris to  necesite  un  

arm a o una  bande ra "

A g u s tín  C onde, senador del 
PP:

"La concepc ión  z a p a te r il de l 
E jé rc ito  es que tiene  que se r 
la ico , aséptico, una  ONG que  

repa rte  b o ca d illo s "

E m ilia n o  G arcía-Page, 
a lca lde  de T o ledo :

"M ie n tra s  sea a lca lde, e l 
h im n o  n a c io n a l va a so n a r  

siem pre, y los honores que nos  
corresponden a los to ledanos, 
que son los civiles, no so lo  no  

van a i r  pa ra  a trá s  s ino  que  
van a i r  pa ra  a d e la n te "
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i JUNTA DE COMUNIDADES
El Gobierno sigue con los recortes

El Consejo de Gobierno continúa con su política de recortes. De hecho, ha 
reducido a menos de la mitad las empresas y organismos públicos de Castilla-La 
Mancha al pasar de 94 a 42. Además, ha eliminado las delegaciones provinciales de 
Cultura y las de Industria y ha creado las de Promoción Económica.

Los organismos autónomos pasan de diez a cuatro: el Servicio de Salud 
(Sescam); el de Empleo (Sepecam), la Agencia del Agua y el Instituto del Vino, 
mientras que los otros se integran en las consejerías correspondientes.

Se mantienen tres entes públicos: Radiotelevisión de Castilla-La Mancha, el 
Instituto de Promoción Exterior que se va a integrar en la Agencia de Captación de 
Inversiones, y el Consejo de la Juventud.

Las fundaciones propias pasan de diecisiete a ocho, al integrarse varias en una 
única fundación o se crean nuevas estructuras que agrupen a varias. Rodríguez ha 
explicado también que la reducción de consejerías de diez a siete ha obligado a 
reordenar las delegaciones provinciales, de manera que se suprimen las cinco 
delegaciones de Cultura y las cinco de Industria y se crean las cinco de Promoción 
Económica que se ocuparán también de las áreas de Turismo y Artesanía.

Por otro lado, entre los nuevos nombramientos, destaca, en Toledo, el del Tomás 
Villarrubia, como delegado provincial de Vicepresidencia y Economía y Elacienda.

j VISITÓ LA SEDE DE SU PARTIDO EN TOLE DO
Rosa D iez pide a Zapatero  
que convoque elecciones

La presidenta de UPyD,
Rosa Diez, visitó la nueva 
sede de su partido en Toledo.
Con anterioridad, en rueda 
de prensa, Diez instó al 
presidente del Gobierno a 
que convoque elecciones ya 
que es "lo único que 
autónom amente puede 
hacer". Diez no es partidaria 
de que Zapatero prolongue 
esta situación de "muerte 
lenta", dentro de una 
situación "insostenible", 
que tiene que "posib ilitar la vida" de una nueva alternativa. Añadió que el 
Gobierno, los sindicatos y los empresaarios "han perdido el crédito y la confianza".

| EM IT ID O  POR LA CM T
El PP dice que el programa de Haití 
costó más del triple de lo recaudado

El diputado regional del PP, José Manuel Velasco, ha denunciado que el 
programa emitido por la televisión pública de Castilla-La Mancha para ayudar a 
Haití ha recaudado 60.000 euros, mientras que, al parecer, el coste del programa fue 
de 200.000 euros.

El PP pedirá presentará las correspondientes iniciativas y cuestiones "tanto en 
las Cortes como en el Consejo de Administración y exigirá al señor Barreda, de 
nuevo, que cese a García Candau, ya que no tiene mucho sentido que se tomen 
medidas anticrisis , como las tomadas por el Gobierno Regional, que suponen un 
ahorro in feriora lo despilfarrado por la televisión pública". Es más, Velasco considera 
que si estos hechos son ciertos, el director del ente, Jordi García Candau, debería 
dim itir. Y es que, según el parlamentario, "García Candau adjudica estas 
producciones a empresas y servicios externos, lo que supone un gasto excesivo".
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